

Ideas



Markus Gabriel, filósofo: “El motor de la historia es el amor, el bien”

Yolanda Díaz

Vicepresidenta y ministra de Trabajo

“Gobernar no es resistir. Gobernar es transformar”

La líder de Sumar lamenta que hay medidas en el acuerdo con el PSOE que no se están ejecutando

PEPA BUENO
Madrid

Yolanda Díaz, vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Trabajo y Economía Social, acusa desde hace meses un importante desgaste personal y político. Su ruptura con Podemos, consumada en diciembre pasado,

y el apresurado lanzamiento de Sumar y su fracaso electoral en las elecciones europeas del 9 de junio, han pasado factura a una política considerada hace no tanto capital para toda la izquierda. ¿Ha perdido brillo su figura? “Eso lo tiene que valorar la ciudadanía”, responde en una entrevista con EL PAÍS.

Con las heridas abiertas, Díaz, de 53 años, asegura que su prioridad es centrarse en el trabajo como vicepresidenta y ministra, afirma que la solidez de la coalición del PSOE y Sumar es absoluta —aunque lamenta que hay medidas en el acuerdo con el PSOE que no se están ejecutando— y dice que la izquierda debe responder con audacia para ganar espacio en el tablero político español. “Yo creo que la tarea cuando estás en un Gobierno es una: transformar. Gobernar no es resistir”. Durante la entrevista, Díaz habla también sobre la financiación singular para Cataluña —“tenemos un acuerdo bueno, la tarea es tenerlo para toda España”— y sobre la emergencia nacional de la vivienda que atraviesa hoy España. —P18 Y 19

El chavismo anuncia la detención de dos españoles por espionaje

ALONSO MOLEIRO
Caracas

La tensión entre Venezuela y España subió ayer otro peldaño, tras anunciar el régimen la detención de dos ciudadanos españoles a los que acusó de pertenecer al CNI. El ministro del Interior, Diosdado Cabello, los implicó en supuestas maniobras golpistas contra el Gobierno. —P6 Y 7

Vivienda

El gran desafío mundial de hacer frente a unos precios desatados —P28 Y 29

Medio Ambiente

Un siglo de extraordinario avance del bosque —P34 Y 35

EL CAMINO HACIA LA CASA BLANCA



La demócrata Kamala Harris, el viernes en un acto de campaña en Wilkes-Barre (Pensilvania). M. R. (AP)

Viaje al epicentro de la batalla por la presidencia de Estados Unidos

EL PAÍS inicia en Pensilvania un recorrido por los siete Estados decisivos en la pugna electoral fijada para el 5 de noviembre

M. VIDAL LIY / M. JIMÉNEZ
Pittsburgh / Washington

La verdadera lucha por la Casa Blanca en las elecciones del 5 de noviembre no se disputa en todo EE UU. La candidata demócrata,

Kamala Harris, y el republicano, Donald Trump, libran su batalla crucial en solo siete de los 50 Estados: Pensilvania, Wisconsin, Michigan, Nevada, Arizona, Georgia y Carolina del Norte. Las

distancias son muy estrechas, según los sondeos. Harris y Trump tendrán que pelear voto a voto. EL PAÍS arranca en Pensilvania un recorrido por estos territorios decisivos. —P2 A 4



Nevenka Fernández, en agosto en su casa en Dublín. M. VÁZQUEZ

El País Semanal

Nevenka, la reconstrucción de una vida

En 2000, la concejala de Hacienda de Ponferrada denunció al alcalde popular, Ismael Álvarez, por acoso sexual. Él fue condenado. Ella dejó España. Ahora concede una entrevista en Dublín.